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					Erreur 404
					
						Oups, vous êtes sur une mauvaise page...reprenez la situation en main !

					

					
						Moi, je vous dis : Demandez, on vous donnera ; cherchez, vous trouverez ; frappez, on vous ouvrira. En effet, quiconque demande reçoit ; qui cherche trouve ; à qui frappe, on ouvrira. (Lc 11,9-10)
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    Merci Seigneur pour ces deux jours passés auprès de toi. Beaucoup de moments forts, notamment les chants, la messe, l'adoration. Merci pour ce beau cadeau. Florence                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Merci mon Dieu de nous avoir donné la chance de vivre ces expériences qui resteront gravées dans mon coeur, mais surtout de m'avoir enfin donné la réponse.                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Merci pour votre temps au service de l'Eucharistie ! Je prie pour vous ! Axelle                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    J'en profite pour vous transmettre une action de grâce pour un WE jeunesse 2000 auquel j'ai participé il y a 5/6 ans, c'était à Rambouillet. A l'issu de ce we, un temps de "vocation call" a été proposé, temps de prière pour les vocations. Cette prière a ouvert mon coeur et a initié mon cheminement vers le sacerdoce. Je suis aujourd'hui en première année de séminaire, heureux de répondre à cet appel entendu lors de ce beau we. Thibault                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Merci pour ce beau we, les temps de partage étaient super. Dieu est là ; le soleil brille dehors, et dans la salle il y a sa chaleur. J'ai bien apprécié les louanges et adorations. Je referai des we Jeunesse 2000, c'est génial! Claire                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Merci Seigneur pour ce rassemblement et cette magnifique veillée de prière qui m'a remis dans le droit chemin. Ton amour est  infini même pour ceux qui t'avaient oublié. Louange à toi Seigneur. Gaspard                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    C’était merveilleux, J’ai été vraiment touché et transformé. J’ai beaucoup aimé. Grand Merci à tous ceux qui ont organisé ce WE.                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Lire, voir, dire, comprendre, sourire, vivre, s'amuser, se détendre, aimer, louer, adorer et ainsi surprendre. Beaucoup d'aspects et de choses à partager à Ligugé                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Un grand moment, une très grande joie de voir que l'amour du Seigneur puisse être expérimenté de manière si joyeuse et si grande. Merci Seigneur pour ce week-end                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Vive Jésus ! Jonathan                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Le Seigneur se donne avec amour à chacun d'entre nous                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Magnifique WE, Jésus est bon, Jésus est grand, Jésus est puissant! Merci Seigneur d'être au milieu de nous! Marie                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Je me suis rendue compte de l’importance de revenir aux “bases”, à la Bible elle-même pour être capable par la suite de témoigner de ma foi de manière plus affirmée. Après le we, j’ai commencé à ouvrir ma bible et mieux comprendre sa structure, et remettre dans leur contexte certains passages qui me touchent. Merci J2000 ! Marie                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Merci pour cet excellent we! C'étaient des moments de ressourcement, de foi et d'Amour qui m'ont donné ce que j'espérais sans que je le veuille en arrivant ici. Encore merci pour tout et à l'année prochaine. Matthieu                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Mon amour ! Ma vie ne serait que néant sans Toi : ma force, mon courage, toi le moteur qui fait avancer ma Porsche à fond! Bisous mon Dieu. Ta Pauline                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Merci Seigneur pour Jeunesse 2000 et tous les prêtres qui suivent ce groupe. Merci Marie, Mère de tous les hommes. Jean-François                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Jeunesse 2000 est une très belle oeuvre de Dieu qui enrichit le visage de l'Eglise de France. Elle vaut le coup de se donner à fond. Thibault                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Gloire à toi Seigneur qui nous aime !! Lorette                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Merci à vous ! Maintenant je sais que le Seigneur est avec moi ! Merci. Sophie                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Le weekend Jeunesse 2000 que j'ai vécu cette année était impressionnant. Merci à Dieu, à la Vierge Marie et tous ceux qui ont préparé ce weekend : j'ai compris beaucoup de choses sur ma vie spirituelle ! Laura                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Quelle  joie de venir confesser ! Un prêtre.                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Quelle grâce la Miséricorde !                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    ça cartonne tellement ce concept! J'avais testé une veillée en Irlande...en France c'est encore plus près, merci pour tout, c'est bien équilibré ! Fanny                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Merci pour toutes les grâces dispensées à chacun! C'était tellement beau ce week-end avec toi Seigneur ! Merci maman Marie de nous accompagner vers Jésus ! JLED                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Continuez ! Je prie pour vous. Soyez bénis. FFFFFIIIIIIIRRRRRREEEEE !!!! Virginie                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Merci de reprendre le flambeau, que Dieu vous bénisse et vous fasse porter du fruit ! Il faut que ça brûle !                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Pendant ce weekend j'ai vécu des instants très forts portées par les chants et surtout la présence de Jésus. C'était magnifique! Merci encore                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Merci pour ce week-end magnifique passé parmi vous, c'est une grande bouffée d'oxygène. Merci                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Supers WE ! Continuez ! Delphine                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    En ce premier week-end Jeunesse 2000, j'ai fait de grandes découvertes. Merci Seigneur ! Grande est ta gloire ! Mélanie                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Je suis venu ici sans trop savoir à quoi cela ressemblerait, je repars heureux et apaisé. Merci merci merci ! Yves                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Je suis restée sans voix après un WE aussi intense dont j'avais tant besoin ! Et l'amie que j'ai emmenée avec moi (traînée, devrais-je dire!) a dû recevoir également beaucoup de grâces car elle essaie maintenant de se tenir à un rythme de prière régulier. Julia                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Merci Seigneur pour toutes les grâces que tu nous offres...Merci pour ta Bonté, ton Amour, ta Joie                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Même dans l’organisation (le staff) le weekend se vie à 100% et en toute profondeur avec le Christ. Se retrouver seul face au saint sacrement permet de recevoir de très belles grâces. Le seigneur sait aller chercher chacun d’entre nous dans ses occupations, ses obligations pour le combler. J’ai reçu énormément de grâces à Jeunesse 2000 dont celle de voir la joie et les témoignages de mes frères jeunes Chrétien. Laurent                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Jésus, tout simplement merci de continuer à m'accueillir à chaque fois. Gabrielle                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Qu'il était beau ce week-end ! Je trouve ça tellement réjouissant de voir que nous sommes plein de jeunes à venir pour Jésus ! Tous différents, avec nos passés, nos souffrances, nos joies, notre coeur, nos manières différentes d'exprimer notre amour pour Dieu ... tous ensemble dans la joie ! Cécile                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Merci pour ce super WE qui nous booste dans notre foi et nous fait avancer. Je repars dans la joie !                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Ce week-end m'a réconcilié avec l'église catholique toute entière !! Après des aprioris négatifs et la communion dans une autre église, Jeunesse 2000 a mis la "paix" dans mon coeur. C'est la première fois ou je me suis senti "chez moi" accueilli comme je suis :)                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    C'est une coupure dans ma vie quotidienne. Je suis émerveillé de voir à quel point le Seigneur vous rend heureux ! Merci pour tout. ALLELUIA!                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Merci pour ce que vous faîtes ! God bless                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Dieu vous bénisse abondamment ! Thomas                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Bonne continuation à tous, J2000 restera dans mes prières!! Nous nous amusions de voir les traces que J2000 a laissé, notamment dans les veillées de louange et de prière du diocèse!                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Ces 48h ont changé avec plus de profondeur ma relation à Dieu et auprès de mes amis en Christ. Louange à Dieu pour Jeunesse 2000! Bénédicte                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    "La foi c'est comme une langue vivante : si on ne la pratique pas, on la perd"...Merci pour ce grand week-end! Merci aux organisateurs, aux musiciens, aux intervenants et aux prêtres. Gloire à Dieu, alléluia! E.                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Un samedi soir d'avril je me suis rendue à la soirée d'adoration d'un WE Jeunesse 2000. Un ami m'avait invitée à participer à l'intégralité du WE mais, toute la semaine, persuadée que ma messe dominicale "suffisait", j'étais bien décidée à ne pas m'y rendre. D'autant qu'au milieu de tous ces jeunes si pieux, serai-je à ma place? Et pourtant, je décide au dernier moment de m'y rendre, en coup de vent, pour la soirée d'adoration. Au fond de moi, un mélange de peur et d'impatience. Au milieu de tous ces jeunes, je prends place dans la crypte. Et là, durant 2 heures, mon regard est scotché au Saint-Sacrement! Ces 2 heures me paraissent durer 2 minutes! Moi qui avait eu l'intention de demander des tas de choses au Seigneur, face à Lui, les intentions ne viennent pas. En effet, comment imaginer que le Seigneur ne lit pas déjà dans mon coeur? Je reste donc, face à Lui, simplement à l'adorer. Je ne saurai mettre des mots sur ce qui s'est passé. La seule impression qui ressort est celle d'une plénitude totale, de ne plus avoir besoin de rien, bref d'être merveilleusement bien.                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Deux jours de pur bonheur entre Ses mains d'amour ! Pierre Louis                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Merci ! Merci ! A tous ceux et celles qui ont préparé le week-end. Seigneur tu es dans mon coeur                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Ce qui est merveilleux à Jeunesse 2000, c'est de voir que l'Eglise rassemble en Jésus toutes les personnes, qui souhaitent Le suivre. Chacune a ses particularités, chacune est différente des autres, et pourtant chacune peut avec toutes les autres être réunies en un seul corps, celui de Jésus-Christ. On voit bien que l'Eglise n'est pas destinée à une élite, mais que tout le monde doit faire partie de l'élite de Dieu, que tout le monde est destiné à être Saint. "Quand deux ou trois sont réunis en mon nom, Je suis là au milieu d'eux ..." alors 230 réunis!!!                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Merci pour cette expérience inoubliable qu'est l'évangélisation ! Seigneur porte Yannis dans ton coeur ainsi que tous les autres et reste aussi dans nos coeurs. On t'aime. Raf.                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Merci pour ce beau week-end, sachons repartir en gardant ce feu au coeur et en le transmettant. Michel                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Gloire à Dieu !! Je suis profondément touché par mon premier week-end "Jeunesse 2000".  Le Seigneur est grand, accueillant, miséricordieux, c'est un Vrai Père pour moi, pour chacun d'entre nous!!!                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Soirée d'adoration mémorable ! Merci à toi Seigneur ! Gautier                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Merci pour ce grand we, ces moments forts et privilégiés qu'on a eu l'honneur de partager avec Dieu. C'est la première fois que je le sens aussi présent! J'ai découvert ce qu'est la louange et l'adoration. Super pour le carême! A.                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Merci, merci, merci, merci...! Tant de joie, d'amour, de paix, de miséricorde! Merci pour ces rencontres et ces sourires. Merci pour l'espérance retrouvée! Sois béni Seigneur alléluia! Marion                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Marie Noëllie, 16 ans, porteuse d'une trisomie, a été très heureuse de vivre ce week-end. Merci de lui avoir donné sa place. Maryvonne, sa maman                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Il n'y a pas assez de mots pour exprimer ce que je ressens... mais je peux vous dire MERCI, merci d'avoir ravivé en moi une flamme qui faiblissait trop facilement... Fabien                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Ce sont deux week end qui m’ont transformées, un énorme tremplin dans ma vie. Merci !                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Seigneur, Tu sais tout, Tu sais bien que je t'aime. MERCI. Viens combler tous ceux que j'aime. Je te confie toute ma vie, je Te la donne même !                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    God is good ! All the time... François                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Le Seigneur fit pour moi des merveilles, saint est son Nom. Louange à Dieu!!                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Merci pour tout ! Luc                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    W-e de fou, rebond total d'espérance et d'énergie pour aimer, grâce à ces 48H, dont le concept est plein de sagesse, de réflexion, de préparation, de Saint Esprit, et de générosité, associant modernité et plein enracinement dans l'Eglise!                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Une nuit d'adoration, cela remet vite les idées en place ! Merci pour ton soutien, ton aide, la grâce que tu nous transmets... Continue à faire rayonner ta si lumineuse majesté en nous...!                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Merci pour ce we Jésus, tu m'as rendu la force de la vie qui me manquait, j'ai senti ton amour ici. Comment ne pas te louer, t'adorer?!! Marianne                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Lors de la soirée de miséricorde et du passage du Saint-Sacrement, j’ai senti un apaisement intérieur immédiat, quelle grâce ! Merci à vous et Merci à Jésus !!                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    J’ai beaucoup aimé aller aux JDJ à Pau pendant un week end, cela a pu approfondir ma foi. Je reparticiperai avec plaisir à d’autres week-end comme celui ci.                    

                

                
                    
                        
                                             

      

                          

                                 
                    


                     
                                
 
                
   
            

     
            
                
                    
    Mille merci pour cette veillée tout particulièrement! Quelle bouffée d'oxygène ! Merci pour la musique, les chants, les sourires, les prêtres et cette grande joie! Je suis impatiente pour l'année prochaine...Aliénor                    
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